



Síntesis de medios

07 de julio de 2022

Primeras Planas

Hallan megatransa en limpieza de AICM
Crece oleada de migrantes cubanos a EU desde México
Polleros ganan 12, mil 300 mdp al año
Mejora perspectiva de México pese a inflación y shock global
Anuncia Francia la nacionalización de la electricidad
Se le complica más a Alito: ahora 15 exgobernadores reclaman su salida
Hasta 90 años de prisión a feminicidas
Hambrientos
“Difícil, ver la Liga Mx”

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Caen dos ladrones de relojes de alta gama

Elementos de la SSC detuvieron a dos hombres dedicados al robo de relojes de lujo en la alcaldía Álvaro Obregón, relacionados con el asalto a un comensal de un restaurante ubicado en la colonia Jardines del Pedregal, a quien despojaron de un reloj Rolex valuado en 400 mil pesos. El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, anunció la detención a través de su cuenta de Twitter. [Excélsior](#) / [Milenio](#) sin mención: [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Inicia el traslado de felinos a zoológicos

En el caso de los animales del santuario Black Jaguar White Tiger, Ernesto Zazueta, Presidente de la Asociación de Zoológicos, Criaderos y Acuarios de México confirmó que inició el traslado de algunos animales al Zoológico de Chapultepec. Por otro lado, la SSC explicó que Héctor Emilio Ortega Celis, secretario particular del jefe de la policía capitalina **Omar García Harfuch**, ya no forma parte del equipo de la fundación Black Jaguar White Tiger desde 2020. [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) sin mención: [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / Columna Animalidades [La Crónica de Hoy](#)

Retiran autos chatarra

En seguimiento a diversas denuncias vecinales, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron un operativo para retirar autos “chatarra”, los cuales fueron trasladados a diferentes depósitos y corralones. Se trata de una acción permanente que tiene la meta de retirar más de 100 vehículos de la vía pública que provocan inseguridad, problemas ambientales y dificultan la movilidad. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Sancionan 47 micros

La Semovi suspendió 47 unidades de transporte público concesionado de 271 que revisaron durante los operativos realizados en colaboración con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y el Invea. [Reforma](#)

Colombiano y cómplices a prisión

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres hombres, uno de ellos de nacionalidad colombiana, en posesión de más de 200 envoltorios de aparente narcótico. Su captura se logró en la colonia Santa María La Ribera, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

07 de julio de 2022

Asegura la tira a pareja de extorsionadores

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una pareja, cuando estaba a punto de ser linchada por los integrantes de una base de mototaxis, a los que les exigían un pago por derecho de piso, en la colonia Prohogar, alcaldía Azcapotzalco. [Basta](#)

Tras las rejas El Petus por un asalto

Jesús "H", alias "El Petus", señalado de pertenecer a un grupo delictivo violento llamado Los Bolas, que opera en la zona norte de la CDMX fue detenido por policías uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La captura se logró en la calle Puerto San José del Cabo, colonia Casas Alemán, en la alcaldía GAM. [La Prensa](#)

La libra en aparatosa volcadura

El conductor de una camioneta que viajaba en estado de ebriedad volcó en la esquina de la calzada San Simón e Insurgentes Norte, colonia San Simón, alcaldía Cuauhtémoc. A la emergencia llegaron patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Bomberos, quienes con el apoyo de una grúa de tránsito laboraron para colocar en su posición normal la camioneta. El responsable fue detenido. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Condena el PAN el maltrato a los animales

Luego de las imágenes que se difundieron del pitbull crucificado, caso por el cual los vecinos del lugar mostraron indignación por la brutalidad con la que se actuó, la representación popular de Acción Nacional conminó a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a checar las cámaras del C5 y proceder contra los responsables, con todo el peso de la ley. [La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Acuerdo 45/2022 por el que se establecen las características de las Credenciales de Identificación del Personal de Estructura, Administrativo y Policial, así como los Lineamientos para su portación y uso. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el Manual de Integración y Funcionamiento del Comité de Administración de Riesgos y Evaluación de Control Interno Institucional, con número de registro MEO-081/CARECI-22-SSCB356E4D. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Acaba su vida en La Villa de Guadalupe

Un hombre en presunta situación vulnerable, conocido como "El chino" murió aparentemente por las bajas temperaturas, al exterior de la Basílica de Guadalupe, en las inmediaciones de la colonia Villas Gustavo A. Madero, alcaldía Gustavo A. Madero. La zona quedó a resguardo de **policías capitalinos**. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Cae árbol sobre vehículos en la colonia Nativitas

Varios automovilistas estuvieron a punto de morir aplastados, al caerles encima un árbol en la esquina de las calles Don Juan y Elena, en la colonia Nativitas, alcaldía Benito Juárez. [Basta](#)



Síntesis de medios

07 de julio de 2022

Se desploma elevador en Periférico

Al menos tres personas resultaron lesionadas, al desplomarse un elevador al interior de un edificio en Periférico, en la colonia Progreso Tizapán, alcaldía Álvaro Obregón. Según testigos varios hombres realizaban una mudanza y tras ingresar al elevador cayó por aparente sobrepeso. [Basta](#)

Se electrocuta un joven en Santa Fe

Un empleado del centro comercial Santa Fe, ubicado en las avenidas Manuel Sandoval y Gómez Farías, de la colonia Zedec Santa Fe, alcaldía Álvaro Obregón resultó lesionado, al recibir una descarga eléctrica cuando cambiaba una luminaria; el accidente provocó la movilización de la policía y los cuerpos de emergencia. [Basta](#)

Salvados por la basura

Dos trabajadores de la alcaldía Benito Juárez, que descargaban basura en el centro de transferencia ubicado en las calles Yácatas y Repúblicas, fueron trasladados a un hospital tras caer cuatro niveles y aterrizar entre los desechos. [El Gráfico](#)

No arrojaron cadáver de auto

Autoridades capitalinas informaron que el cadáver encontrado en la colonia Portales Norte, alcaldía Benito Juárez, no fue arrojado desde una camioneta en marcha, como afirmaron testigos en primera instancia, sino que se trató de un hombre atropellado. [Basta](#)

Quiso quitarse la vida tras asesinar a puñaladas a su esposa durante riña

Durante una riña de pareja, un hombre presuntamente asesinó a golpes y puñaladas a su esposa; al verla sin vida, trató de suicidarse. Este hecho ocurrió en la colonia Consejo Agrarista, en la alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

¡Aguas con el hoyo!

Vecinos de la colonia Del Carmen señalaron que en Malintzin se formó un socavón, con una profundidad de 2 metros 50 centímetros. [Reforma](#) / [Metro](#)

Centros Penitenciarios

Asumen cargo 11 jueces

El presidente del Poder Judicial capitalino, Rafael Guerra Álvarez, encabezó la sesión del pleno de magistrados en la que asumieron el cargo 11 nuevos jueces, de los cuales seis serán de Ejecución de Sanciones Penales y cinco de Control en funciones de trámite. Los jueces designados iniciarán funciones desde hoy en las distintas unidades y **reclusorios capitalinos**. [Excélsior](#)

Columna La Divisa del Poder: Ken, hermano, ya eres mexicano / Adrián Trejo

El ministro presidente de la Corte, Arturo Zaldívar, tomó como bandera, pero en serio, la protección legal de mujeres de todas las edades y clases sociales, luego de su visita al **penal de Santa Martha Acatitla**. Se trata de cubrir todos los vericuetos legales por los que generalmente los feminicidas, violadores y otros, escapan de la acción de la justicia al evitar ser juzgados correctamente por un delito de género. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

07 de julio de 2022

Justicia

Tláhuac se vuelve terreno propicio para feminicidios, secuestros y más violencia

La FGJ reconoce que Tláhuac pasó a ocupar el tercer lugar en robo con violencia, homicidio y narcomenudeo con 469 delitos entre marzo y junio de 2022. Según estadísticas oficiales, Tláhuac dejó de ser una alcaldía rural para convertirse en un narco territorio que se disputan 3 cárteles, los Rojos, la Unión Tepito y CJNG. [Basta](#)

Pide Congreso a FGJ informe por despojo

El Congreso de la Ciudad de México exhortó a la FGJ local a presentar un informe sobre la carpeta de investigación relativa al despojo de una propiedad en Azcapotzalco que sufrió una pareja de adultos mayores, quienes ahora viven en un asilo por falta de recursos. [Ovaciones](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Caen dos por robo de relojes de lujo



Ambos se harían pasar como comensales para despojar de relojes a clientes
/CORTESÍA: SSC CDMX